



Listen to this article



# **NUESTRO PADRE CELESTIAL PROTEGE A SU PUEBLO ISRAEL, CÓMO LAS MONTAÑAS RODEAN JERUSALÉN**



**Biblia Torah Viviente**

En el Salmo 125, vemos que Elohim compara la forma en que las montañas rodean a Jerusalén con La forma en que Él rodea a su pueblo...

Cada año, judíos de todo Israel suben a Jerusalén para celebrar la victoria en la guerra de los seis días de 1967 la cual Llevó a la reunificación de la ciudad y al restablecimiento del control

israelí sobre la ciudad Vieja de Jerusalén.

Nuestro Padre Celestial se regocija en Su pueblo, en su país Israel y en la ciudad de Jerusalén. En el Salmo 125, vemos que Elohim compara la forma en que las montañas rodean a Jerusalén con La forma en que Él rodea a su pueblo:

Sal-Tehilim 125:1-5

[1]Los que confían en Adonái יהוה son como el Monte Tzion, el que habita en Ierushalaim ירושלים nunca será movido

[2]¡Las Montañas están alrededor de ella! Así Adonái יהוה está alrededor de su pueblo desde ahora y para siempre.

[3]Porque Adonái יהוה no permitirá que la vara de los pecadores esté sobre la heredad de los justos, para que los justos no vuelvan sus manos a la iniquidad.

[4]Haz el bien, Adonái יהוה, a los buenos, a aquellos rectos en su corazón.

[5]Mas para aquellos que se desvían a sus propios caminos torcidos, Adonái יהוה los guiará lejos, junto con los que obran iniquidad. ¡Pero Shalom sea sobre Israel!  
ישראל!

¿Por qué Elohim se compara con las montañas de Jerusalén?

Al Leer este Salmo, vemos una poderosa imagen del amor inquebrantable e inmutable de Elohim. Es su amor por el pueblo judío, por Jerusalén e Israel.

La región montañosa que rodea Jerusalén nunca se ha movido. Esto es exactamente lo que explica el salmista, que es el amor de Elohim por Israel. ¡Elohim es inquebrantable y firme en su pacto, amor y lealtad al pueblo judío y a la ciudad de Jerusalén!

Isaías repite esto:

Is-leshaiah 54:10

[10]Porque los montes se pueden apartar y las colinas ser removidas, pero mi misericordia nunca te dejará, y mi Pacto de Shalom no será removido," dice Adonái יהוה el es compasivo contigo.

La cordillera que rodea a Jerusalén se conoce como las montañas de Judá o las colinas de Judá.

En el libro de Zacarías, Elohim declara que Jerusalén será la "ciudad de la verdad" y que el Monte Sion será Su "Monte de santidad". Por lo tanto, creo que Elohim está diciendo que Su santidad y verdad rodearán a su pueblo Israel y a la ciudad de Jerusalén.

Zac-Zebariah 8:2-3

[2]"Adonái יהוה HaElyon dice: 'He estado celoso por amor a Ierushalaim ירושלים y Tzion con gran celo, y estoy celoso por ella con gran furia.'

[3]Adonái יהוה dice: 'Yo regresaré a Tzion, y habitaré en Ierushalaim ירושלים; y Ierushalaim ירושלים será llamada la Ciudad de la Verdad, el Monte de Adonái יהוה HaElyon, un Monte

Kadosh.'

Al final de su libro, Zacarías explica que el Mesías regresará a Israel y pisará el Monte de los olivos. Así el Monte de los olivos no se moverá ni se dividirá hasta el día del regreso de nuestro Salvador. Esto significa que Elohim continuará rodeando a Su pueblo y estará con él hasta que regrese a habitar entre ellos.

Zac-Zejariáh 14:4

[4]En aquel día sus pies se pararán en el Monte de los Olivos, que está al este delante de Ierushalaim יְרוּשָׁלָם; y el Monte de los Olivos se partirá al medio la mitad hacia el este y el oeste, una gran división. La mitad del Monte se moverá hacia el norte y la mitad hacia el sur.

La ciudad de Jerusalén estaba y sigue estando situada en el centro de Israel. Esto hizo que la ciudad fuera fácilmente accesible para los Judíos e Israelitas de todo el país, así como para los extranjeros que podían venir a Jerusalén para adorar a Elohim en el Templo.

Hasta ahora, los judíos de Israel y otros países vienen a Jerusalén para orar en el Muro de las Lamentaciones, un lugar también llamado Kotel. Pero también los gentiles suben a Jerusalén para adorar al Elohim de Israel.

Jerusalén fue una vez una ciudad fortificada en medio de la cordillera de las colinas de Jerusalén. Por lo tanto, era inaccesible por agua o mar. Y subir a Él no fue fácil. Esto fue una gran ventaja porque dificultó la conquista de la ciudad.

Al mismo tiempo, como Jerusalén estaba en las montañas, significaba que sus habitantes podían ver a sus enemigos en los valles. Esto les proporcionó una posición ventajosa, lo que les permitió reaccionar mucho más rápido a medida que los enemigos se acercaban a su ciudad fortificada.

Hay otra ventaja de la ubicación montañosa de Jerusalén. A saber, que proporciona un clima fresco y una mayor precipitación en lugar del clima seco típico y las temperaturas extremadamente altas en el desierto circundante.

Puede que haga calor aquí en Jerusalén en los días de verano, pero siempre podemos contar con noches frescas y refrescantes. Y durante la temporada lluviosa de invierno, Jerusalén no tiene que preocuparse demasiado por las inundaciones (como Tel Aviv, por ejemplo), debido a su altura.

Entre otras cosas, Jerusalén se encuentra cerca de los manantiales naturales. A pesar de que la mayor parte de la tierra de Israel es un desierto y Jerusalén está en las montañas, esta ciudad siempre ha tenido un maravilloso suministro de agua. Todo gracias a los manantiales naturales que rodean la ciudad y fluyen hacia ella.

Mirando hacia atrás en la historia, podemos ver que Jerusalén ha experimentado muchas guerras, destrucción y reconstrucción. Y sin embargo, Elohim sigue siendo fiel al pueblo judío y a la ciudad de Jerusalén; los ha restaurado una y otra vez.

Zac-Zejariáh 8:4-5

[4]Adonái הָיָה HaElyon dice: 'Ancianos y ancianas otra vez se sentarán en las plazas de Ierushalaim יְרוּשָׁלָם, cada uno con su bastón en su mano, por su edad.

[5]Las plazas también estarán llenas de muchachos y muchachas jugando allí.'

Sentado en un banco en un parque en el centro de Jerusalén, veo estas palabras cumplidas! Muchas personas mayores caminan por las calles con un bastón en la mano, y niños y niñas pequeños juegan juntos.

Qué hermosa imagen de la fidelidad de Elohim a su promesa al pueblo judío de que conservará la tierra y traerá nueva vida a esta tierra. Estas calles, que una vez estuvieron sin vida, abandonadas y vacías, ahora están llenas de vida, personas y abundancia.

Lo más sorprendente es que en las calles de Jerusalén no solo hay jóvenes y ancianos.

También notará rápidamente la increíble variedad de esta ciudad rica y dinámica. Judíos y Árabes viven y trabajan de la mano, algo que no se verá en las noticias.

Una de las razones de esto es que un gran número de judíos realizan Aliyah (emigran a Israel) desde todas partes de la tierra. Agregue a esto el gran número de turistas que visitan la ciudad Santa de Jerusalén cada año.

Mirando por la ventana, puedo ver judíos ultraortodoxos vestidos de blanco y negro, mujeres musulmanas con hiyabs (tocados). Puedo ver judíos y Árabes seculares, turistas con cámaras y personas de muchas nacionalidades con sus ropas culturales tradicionales.

Jerusalén en las montañas, una ciudad que no tiene semejante

Aquellos de ustedes que han vivido en Jerusalén por un tiempo saben que esta ciudad también es un horno de fuego y no es para los débiles de corazón. Esta ciudad está increíblemente cargada de espiritualidad porque es la misma ciudad que nuestro Salvador, el Mesías Yeshúa, eligió para su Ministerio.

Aquí predicó las buenas Noticias de Redención, sanó a los enfermos, aquí fue venerado, pero aquí fue traicionado. ¡Dio su vida en Jerusalén, aquí resucitó de la tumba y derramó en su Ascension su Ruaj HaKodesh. ¿Te imaginas la guerra espiritual que está teniendo lugar en esta ciudad?

Pero a lo largo de los milenios, así como las montañas que rodean Jerusalén no se han movido, el amor de Elohim por esta ciudad no ha cambiado. Espero que puedan ver más el corazón inquebrantable de nuestro Elohim al pueblo de Israel.

El amor de Elohim rodea a Su pueblo dondequiera que se encuentre en este mundo. ¡Él está buscando a su pueblo en las cuatro esquinas de la tierra para traernos de vuelta a la tierra de Israel y a su ciudad de Jerusalén!

Zac-Zejariáh 8:7-8

[7]Así dice Adonái הָיָה HaElyon: 'Yo salvaré a mi pueblo de las tierras del este y del oeste;

[8]Yo los traeré de regreso, y ellos habitarán en Ierushalaim יְרוּשָׁלָם. Ellos serán mi pueblo; y Yo seré su Adonái הָיָה, en verdad y en justicia.'

Ya que comenzamos con este Salmo, ¡terminemos con otro Salmo sobre el amor de Elohim por su pueblo y la ciudad de Jerusalén!

### Sal-Tehilim 122:1-9

- [1]Me alegré cuando me dijeron, ¡A la casa de Adonái יהוה! ; Entremos!
- [2]Nuestros pies ya estan junto a tus puertas, O Ierushalaim ירושלים.
- [3]Ierushalaim ירושלים, edificada como una ciudad para fomentar amistad y unidad.
- [4]Las tribus han subido allá, las tribus de יהה, como testimonio a Israel ישראל, para alabar El Nombre de Adonái יהוה.
- [5]Porque allí están los Tronos establecidos para el juicio, aun los Tronos de la casa de David. ציד.
- [6]Oren por Shalom en Ierushalaim ירושלים; y que sean prosperados los que te aman.
- [7]Sea el Shalom, yo oro, dentro de tus muros, y prosperidad en tus palacios.
- [8]Por amor a mi familia y amigos, yo digo, ¡Shalom aleija [Shalom repose sobre ti]!
- [9]Por amor a la casa de Adonái יהוה nuestro Elohim אלקי, buscaré diligentemente tu bien.

[t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)